



# ORTSGEMEINDE KAPSWEYER

## - Ortsbürgermeister -

Verbandsgemeinde Bad Bergzabern - Landkreis Südliche Weinstraße

---

Ortsgemeinde Kapsweyer, 76889 Kapsweyer

## Presse

Sehr geehrte Damen und Herren,

in diesem Jahr feiert die Grenzlandgemeinde Kapsweyer vom 21. Juni bis 24. Juni zum 19. Mal ihr Grenzlandfest.

Der Grund für das Fest war der Wunsch, dass die Menschen auf beiden Seiten der Grenze miteinander feiern und sich dadurch wieder besser kennen lernen. Der Festabend am Freitag, 21. Juni 2019 um 19:00 Uhr, ist der Startschuss des Grenzlandfests. An dem Abend verleiht Landrat Herr Dietmar Seefeldt die Grenzlandmedaille an Personen, die sich für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit verdient gemacht haben. In diesem Jahr werden Herr Helmut Geisser (ehemaliger Ortsbürgermeister von Schweigen- Rechtenbach, Beigeordneter vom Kreis Südliche Weinstraße) und Monsieur André Hauck (ehemaliger Bürgermeister von Steinselz) ausgezeichnet. Die Festrede hält in diesem Jahr Herr Dr. Thomas Gebhart Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für Gesundheit. Für den Samstag steht unter anderem eine Oldtimer Ausstellung auf dem Programm, Oldtimer-Traktoren, Oldtimer-Busse und Oldtimer-Autos werden in den Straßen zu sehen sein. Der Sonntag steht ganz im Zeichen der Freundschaft und der Geselligkeit. Handwerker aus dem Elsass und der Pfalz werden ihr altes Handwerk zeigen und vorführen. Ergänzt wird das Fest durch ein Bauern-und Ökomarkt. Es ist zum Beispiel Motorsägen- Kunst mit Vorführung und eine Vorführung der Schafschur zu sehen. Im Anwesen eines alten Bauernhauses und in der Südpfalzhalle neben der Cafeteria können alle kunstinteressierten Gäste auf ihre Kosten kommen. Auch in diesem Jahr eröffnet das fünfziger Jahre Museum seine Türen. In einem wieder hergerichteten und renovierten Gebäude werden allerlei Gegenstände aus den fünfziger Jahren ausgestellt.

Als besonderes Highlight findet gegen 22:00 ein Feuerwerk statt, dieses kann im Bereich der Landstraße bzw. Südpfalzhalle aus nächster Nähe bestaunt werden. Montags abends findet das Fest sein Abschluss mit dem Elsässer-Pfälzer Kabarettabend. Für den elsässischen Part konnte in diesem Jahr René Egles und Jean-Paul Distel gewonnen werden. Für die Pfalz steht Arnim Töpel der „Masterbabbler“ auf der Bühne.

Dienstags wird traditionell zum Leberknödelessen auf dem Sportgelände eingeladen.

Die Gemeinde Kapsweyer und die örtlichen Vereine würden sich freuen, wenn viele Gäste das Grenzlandfest besuchen würden und neue Kontakte und Freundschaften geknüpft werden.

Erreichen können Sie Kapsweyer auch mit den Regionalbahnen, Bussen oder per Rad.

Aktuelle Infos finden Sie auch im Internet unter [www.kapsweyer.de](http://www.kapsweyer.de)

---

Ich würde mich freuen, einen Vertreter ihrer Redaktion bei unserem Fest begrüßen zu können, verbunden mit der Bitte auf unserem Fest und unseren Elsässer-Pfälzer Kabarettabend hinzuweisen und darüber zu berichten.  
Für weitere Fragen stehe ich Ihnen gerne zu Verfügung. (Telefon: priv. 06340/50 8950)

Mit freundlichen Grüßen  
Felix Schönung